



Chispazos políticos

Abel Magaña C.



■ Priístas contra IVA en alimentos ■ Una bomba de tiempo en el SME

Los priístas le están haciendo al policía chino con eso del impuesto del 2% generalizado, pues bien saben que por estatutos no pueden permitir que se le ponga impuesto alguno a los alimentos y medicinas... Todo lo demás son fuegos artificiales... La reunión de anoche en la sede del PRI entre gobernadores, dirigencia y coordinadores en el Congreso, fue para ponerse en sintonía y que todos vayan en el mismo sentido, pero si no quieren burlar sus estatutos, tienen que declararse en contra del impuesto del 2% en alimentos y medicinas, aún cuando pueden estar a favor del mismo en todo lo demás... Lo cierto es que en esta semana se fijarán las posturas, pues también el PRD tendrá su encerrona y en ella estarán los coordinadores en el Congreso y el dirigente del sol azteca, para decidir que harán para impedir este aumento generalizado del 2%, pues como dice el senador **Carlos Navarrete**, este árbol no permite ver el bosque, pues hay muchas otras cosas que se deben analizar, como el impuesto al Internet y a la telefonía celular, que son dos de las herramientas fundamentales en la vida actual y del futuro... Algunos dicen que poner IVA al Internet es como poner impuesto al futuro*** El presidente **Felipe Calderón**, por su parte, sigue en lo suyo, pero cada día convence menos, luego de que aceptara que la pobreza sigue creciendo en su sexenio y que pasaron de 14 a 20 millones los que están en pobreza alimentaria. Ayer insistió en que se debe recaudar más para incrementar los gastos en programas sociales y contrarrestar la caída en los ingresos públicos... Y se fue en contra de los gobernadores al señalar que "no se puede, no se vale decir que no haya más ingresos públicos, que no haya más recaudación, pero a mí sí denme más presupuesto para mi estado o para mi programa. No se puede señores"... Y agregó que era un paquete fiscal difícil "Sí, si lo es. Sí lo es porque la situación económica es difícil, pero a la vez no nos vamos a escudare en la situación económica



Carlos Navarrete

para abandonar a los más pobres de México a su suerte, para dejarlos que a ellos los siga empobreciendo la crisis"... Lo que se puede deducir después de escuchar al presidente **Calderón** y a los del PRD y del PRI, es que habrá cambios, y profundos, a este paquete económico, pues muchos no están de acuerdo en la forma en que se aplican los recursos, pues está probado que no hay buenos resultados y la muestra más palpable es que el número de pobres aumentó, en lugar de disminuir... Algo está mal, muy mal*** Algunos dicen que es la enorme burocracia de alto nivel que los panistas han creado en los más de 9 años de gobierno y que hay que adelgazar, pero en serio, antes que eliminar secretarías como la de Turismo, que puede ser recortada, pero no desaparecerla, pues se insiste, es preferible acabar con la de Energía, que con la dedicada a la industria sin chimeneas... Lo cierto es que la Secretaría de Turismo aún tiene futuro, pues no sólo es la petición popular, a través de 21 secretarías estatales del ramo, que han pedido audiencia en el Senado y serán recibidos, sino que los senadores, que tienen en sus manos esta propuesta, cada día se convencen más que esta dependencia tiene que seguir... La iniciativa que se fraguó en el Mar Caribe mexicano está dado resultados*** Lo que está grave es la anunciada negativa de la Secretaría del Trabajo para entregar la Toma de Nota al Sindicato Mexicano de Electricistas, que se dice encabeza **Martín Esparza**, pues aseguran que hubo irregularidades en su tercer reelección y que no presentaron la documentación necesaria para demostrar lo contrario... Se dice que hasta los muertos votaron y que hubo más votos que trabajadores... Además, la forma en que han querido eliminar a la competencia demuestra que tienen la cola sucia*** Como sucia es el agua que sale no sólo en Tláhuac, Milpa Alta y Xochimilco, sino en muchas partes del DF y mueve a risa la defensa de la autoridad capitalina, pues primero dicen que ellos hacen sus muestreos regularmente y por otra parte aseguran que no hay dinero para hacer las pruebas y para rematar, los asambleístas del sol azteca se ponen los guantes y van a acusar al director de la Cofipres, por ¡decir la verdad!, claro que un poco tarde, pero más les hubiera costado a los perredistas si eso su hiera conocido en plenas elecciones*** **Mariano Azuela** y **Genaro Góngora**, ministros de la Corte, no buscarán (porque no pueden) la presidencia de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, pero en cambio **Guadalupe Morfín**, ya se anotó en la lista*** **Carlos Navarrete** tendrá un encuentro directo con el presidente Felipe Calderón el 22 de octubre, durante la entrega de la Medalla Belisario Domínguez, post mortem a **Antonio Ortiz Mena**, pues como presidente del Senado, tendrá que hacerle los honores al invitado especial, el Jefe del Ejecutivo y no hay forma de delegar funciones, pues es un acto protocolario del mayor nivel... Un saludo formal y educado y a otra cosa***



Genaro Góngora

